



# あじさいだより

鵜巣小学校 学校だより第7号 令和5年10月24日



## ～みんなの力で、より楽しく、よりよい学校に～

長休みと昼休みには、ほぼ全員が体育館に集まります。初めは、思い思いにボールを投げたり、バスケットゴールに入れたりして遊んでいます。数分後には、高学年の「ドッチボールしよう」「ゲーとパーに分かれましょ！」というかけ声で、ドッチボールが始まります。一学期は、ルールも分からず、怖さもあったか、コートの外から眺めていた一年生ですが、今では、相手コートに強いボールを投げることも、高学年のボールをキャッチすることもできるようになりました。たとえ当たっても、泣かずに、外野に一目散に走って行きます。

毎週木曜日の昼休みは、「全校なかよし遊び」で、主に高学年が考えた遊びを皆で楽しみます。今日は、11月の教育ウィークで、1年生が発表する「秋のあそびランド」を楽しみました。3人の1年生が、「自分たちが準備した秋のあそびを他学年に体験してもらい、『更に楽しくなるようにアドバイスをもらおう』という目的で行われました。3人それぞれの遊びの良かったところを褒めてもらったり、「もっと〇〇すればいいね」というアドバイスカードをもらったりしました。11月1日(水)の本番では、今日のことを生かして、更に楽しく、レベルアップした遊びランドが開かれることと思います。



「子どもは、子どもの中で育つ」と言われます。1年生は上級生の背中を見て、高学年は下級生のお手本として、一人一人がそれぞれの良さを発揮しながら、関わり合い、認め合いながら、より楽しく、よりよい学校づくりに向けて頑張れるよう、後押ししていきたいと思ひます。 校長 滝井 篤子

### 11月の行事予定

◆今後の状況によっては変更もあります。



1	水	挨拶・交通安全指導(保護者さん) 学校公開(～2日)授業参観・PTA教育講演会	21	火	指導主事計画訪問【児童下校 14:35】
9	木	低・高学年別金融教育(ゆう貯銀行)	22	水	読み聞かせクラブ(6限) 漢字コンテスト問題配付
10	金	ノーメディアデー 体カテスト②	28	火	委員会(6限)
15	水	あいさつ運動	29	水	三校合同ミニバスケットボール大会(5・6年) 漢字コンテスト 計算コンテスト問題配付
18	土	輪島市PTA研究大会 (市文化会館13:00～15:30)	30	木	ノーメディアデー 市教育委員会との教育懇話会18:30
20	月	ノーメディアデー 元気アップカード			

◆12月22日(金) 二学期通知表渡し、個人懇談

## さつまいも掘り(9月25日) ～稲舟地区の皆さんと一緒に～

5月に苗植えをしたさつまいもを収穫しました。この夏の猛暑で、土がカチカチに固まっていたのですが、地域の方がスコップで切り込みを入れてくださいました。大きなお芋や何個もくっついたお芋を見つける度に、歓声が上がりました。収穫したお芋は、各家庭に持ち帰ると共に、河井共同調理場と百寿苑にお届けしました。今年も、地域の方のおかげで、子どもたちが楽しみにしているさつまいも掘りができました。ありがとうございました。



## 鶴巣地区敬老会(9月30日) ～アトラクションに参加～

70名あまりの観客を前に、演舞「よさこい」、歌「ビリーブ」歌と合奏「上を向いて歩こう」を披露しました。「自分たちの発表で観ている人を元気にしよう」というめあてで臨んだ本番当日。緊張しながらも、笑顔で、堂々と発表していた子どもたちに大きな拍手が送られました。教室に戻った子どもたちの顔からは、「やり遂げた満足感」が感じられました。



## 三校合同修学旅行5・6年 (10月12・13日) ～小松・金沢方面～

三校合同の宿泊体験学習は、6年生が2回目、5年生にとっては初めての体験です。宿舎では生活班、見学場所では活動班のメンバーと一緒に行動しました。子どもたちの感想には、班で行動するうちに、他校の児童と仲良くなれたことや、施設見学で様々な学びがあったことなどが書かれていました。小学校生活の楽しい思い出として、ずっと心に刻まれることでしょう。



## バス遠足1・3年 (10月13日) ～門前方面～

三井小・河原田小児童と一緒にバス遠足に出かけました。始めに、總持寺祖院で座禅と三十三観音スタンプラリーをしました。お昼は、門前児童館で室内外の遊びを楽しんだり、お弁当を食べたりしました。午後は、旧角海家住宅を見学した後、琴ヶ浜に寄り、波打ち際で遊びました。自分から進んで他校の児童に声をかけることは難しいようでしたが、気がついたら一緒に遊んでいたという微笑ましい光景も見られました。



## クラブ活動 (10月18日) ～和菓子づくり体験～

県の「ものづくり講座」を実施しました。皆真剣に、やさしく丁寧に作業を進め、二種類の和菓子を完成させました。和菓子職人の精巧な技もを見せていただきました。出来上がった和菓子は家に持ち帰り、家族と(?)味わいました。

